



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Diliany Yamileth Perez Castro

Nombre del tema: La economía como ciencia

Parcial: 2''

Nombre de la Materia: fundamentos de la economía

Nombre del profesor: Legmy Yanet Santizo Espinoza

Nombre de la Licenciatura: contaduría pública y finanzas

Cuatrimestre: 2''

“LA ECONOMIA COMO CIENCIA”

INTRODUCCION

La economía nos trata de cuestiones muy importantes como por ejemplo, decidir que bienes producir, como hacerlo y para quien. También podemos decir que la economía es el estudio de manera en que los hombres y sociedad hacen uso o no del dinero de recursos productivos escasos. La economía también estudia las elecciones que los individuos, empresas, gobiernos, hacen para encarar los escasos. La economía es una ciencia social al igual que la sociología y la ciencia política porque estudia de manera científica el comportamiento del ser humano dentro de la sociedad en la que vive cuando trata de allegarse recursos escasos para satisfacer las necesidades. La economía también se basa en una observación y medición del fenómeno a estudiar donde debemos de delimitar el objeto de estudio y el fenómeno que se analizara. Por ejemplo, si investigamos la deuda pública, lo primero que aremos será definir si se trata de la interna, externa o ambas. La hipótesis es una explicación anticipada y es interpretación que debe ser sometida a pruebas que la confirmen o descarten. Los seres humanos buscamos satisfacer nuestras necesidades materiales a través del consumo de determinados bienes, ya sean estos materiales o inmateriales (servicios). La economía pretende darnos una explicación a cómo se producen las necesidades humanas y predecir el comportamiento futuro sobre la base de la construcción de modelos a partir de los elementos que se consideran relevantes prestando especial atención a la concordancia de las predicciones de estos modelos con la realidad social. La actividad económica viene marcada por la división del trabajo y la especialización a lo que se añade la utilización del dinero para facilitar los intercambios en el comercio. La economía utiliza algunos instrumentos como por ejemplo las variables y su distinción entre flujos y stocks, además del uso del lenguaje matemático y grafico para ilustrar los enunciados de los diversos modelos las leyes económicas. A continuación nos habla sobre el desarrollo de la macroeconomía que es una respuesta a la crisis mundial de la economía capitalista y es más conocida como la gran depresión. Al inicio de la ciencia económica Adam Smith y David Ricardo, postulaban que los mercados había que dejarlos en libertad ya que se ajustaban solos y eran regulados por una mano invisible, la conducta de los agentes económicos, consumidores, y empresarios ya que buscan su propio bienestar y produce su organización social que leva al máximo el bienestar de la sociedad en conjunto. El análisis económico se trata de distinguir entre lo que es y lo que debe ser.

DESARROLLO

Recursos productivos y escasos

Lo que nos dice en nuestra antología es lo siguiente. Es la satisfacción de sus propios ciudadanos, a lo que pude entender que hay que conseguir nuestros propios recursos que nos sirvan como bienes y servicios, tanto como a nosotros y nuestra población. Por ejemplo, nuestros alimentos. En la vida cotidiana también existe una escasez relativa, que está en contradicción de los recursos disponibles y eso no deja que pueda atender a todas nuestras necesidades. Si nuestros recursos fueran infinitos y nuestras necesidades como seres humanos fueran limitadas, entonces no hubiera tanto problema con la economía.

Existe un modelo más sencillo de la economía que es la frontera de posibilidades de producción, también nos enseña los 3 conceptos más importantes que son la escasez de recursos, el coste de oportunidad, y la eficiencia, y las consecuencias que de ellos se derivan. En la vida económica existe una escasez relativa que es consecuencia de esta contradicción con los recursos disponibles no se pueden atender todas las necesidades. Los economistas plantean una hipótesis que traducen en leyes y teorías ya que esos se representan mediante modelos de representación de una teoría derivada de la hipótesis.

Los problemas económicos básicos

Es el conjunto de actividades destinadas a satisfacer nuestras necesidades humanas con medios materiales externos, susceptibles de usos alternativos. Hay distintos protagonistas de los, agentes económicos y son obligados a tomar decisiones diariamente y eso es debido a que su limitación de recursos les impide comprar todo lo que quisieran. Por ejemplo. Las familias son los agentes dedicados al consumo y tienen que elegir en qué bienes gastar sus ingresos y siempre sean limitados en comida y entre otras cosas del hogar. Cada uno de nosotros en nuestro papel de consumidores o de empresarios tomamos todos los días diversas decisiones económicas individuales. La Economía estudia la forma en que los individuos y las sociedades realizan sus elecciones económicas. Eso hace que abarquen el sistema de precios en las economías de mercado y la planeación gubernamental ya sea en las economías operadas por el estado y en el sector público de economías mixtas.

CONCLUSION

En conclusión nos dice que la economía nació en 1776 con la publicación de un libro llamado La riqueza de las naciones de Adam Smith y desde ese entonces se fue desarrollando muchas teorías que nos son útiles pero sigue la búsqueda de respuestas para muchos problemas económicos, nos dice que ha sido definida por varios autores. También se ha dicho que la economía es el estudio de la forma en que nosotros como sociedad decide que se va a producir, como y para quien. El sistema económico requiere el diseño de un mecanismo que le permita resolver el problema de la economía. Para esto existen básicamente dos métodos para permitir que la asignación se realice por decisión de una autoridad central, como en las economías socialistas centralizadas, o dejar que esta decisión se tome en forma descentralizada por los miles de agentes económicos que participan en la Actividad Productiva, como ocurre en las economías de Mercado libre. Puede entender que existe una pequeña parte de consideración económica cerrada con una determinada dotación de recursos y un nivel tecnológico para simplificar aún más. Nos dice que solo se pueden producir dos bienes que uno son los alimentos y lo otro la vestimenta. La economía estudia un fenómeno que lleva a cabo un proceso de simplificación mediante el cual se despoja a un fenómeno real de todos aquellos otros que se supone que son esenciales para su comprensión. Hay una asignación óptima de los Factores Productivos que es aquella que consigue producir la mayor cantidad de bienes con el mínimo de recursos lo que implica canalizar los recursos productivos hacia aquellas actividades con las más altas rentabilidades. En la economía también se refiere a temas como la cantidad de plazas de trabajo existentes, el tipo de éstas y sus respectivas remuneraciones. El método de estudio de la economía se basa en la observación y medición del fenómeno a estudiar y en primer término se debe delimitar el objeto de estudio es decir, el fenómeno que se analizara.

“para conseguir grandes cosas, debemos no solo actuar, sino también soñar, no solo planear, sino también creer.

Para que un gran logro se pueda hacer realidad, algún día tuvo que ser el sueño de una determinada persona”

